

La mort

Rien n'est aussi définitif

Rien n'est aussi irrévocable

Rien n'est aussi absolu

Rien n'est comme la mort

Toujours trop tôt

Pour qui? Pour les vivants?

Pour certains un soulagement des souffrances?

Pour le défunt, peut-être une délivrance.

Nous déplorons la disparition de notre partenaire d'affaires de longue date, CEO et Administrateur des laboratoires SEROLAB sa à Remaufens

Alain COUTAZ

Ce qui avait débuté comme une relation d'affaires solide s'était mué en une amitié sincère.

Alain était pour nous la porte, l'ambassadeur pour la Suisse Romande. Très cher Alain, nous nous sommes vus la dernière fois le 30 novembre, lors de notre souper de Noël.

Ton absence nous fait de la peine.

OMIDA SA

Médicaments homéopathiques

6403 Küssnacht am Rigi

Hans-Peter Häfliger, CEO, le Conseil d'Administration et tout le personnel